

LEER
ONLINE

Ángeles Chinarro será la candidata de ALA en las elecciones del ICAM

La asamblea general de la Asociación Libre de Abogadas y Abogados (ALA) **aprobó hace unas semanas presentar una candidatura** a las elecciones de la Junta de Gobierno del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM). Sin embargo, existía la duda sobre la composición de esa candidatura y quién iba a encabezar la misma. La incógnita ha sido despejada en parte.

La asociación ha informado que **Ángeles Chinarro va a encabezar la candidatura de ALA en las elecciones**, que se van a celebrar el próximo 20 de diciembre, tal como acordó ayer la Junta de Gobierno del Colegio. Aunque la lista completa de los representantes de la asociación se va a conocer el próximo 11 de octubre, ya se sabe que **Pedro Feced va a ser el candidato a vicedecano**.

Para concurrir a los comicios, **ALA ha impulsado Recuperemos el Colegio**, una plataforma cuya pretensión es que el Colegio de la Abogacía de Madrid "pase a manos de los y las abogadas de a pie, de los pequeños despachos y de todos los compañeros y compañeras que compartan la necesidad de que **el colegio esté al servicio de la abogacía madrileña**", según manifiestan en una nota.

En la citada nota afirman que quieren llevar al ICAM a "aquellos principios fundamentales que tanto echamos de menos: **transparencia, democracia, participación e igualdad**".

Nacida en París en 1970, **Chinarro es colegiada del ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |